
第５回新千里東町地域自治協議会理事会議事録 

１．日時  2014 年 9 月 20 日（日）10：00～12：45 

２．場所  新千里東町会館 2 階 

３．出席者 

*役 員：小川会長、赤井・河野昭・橋本各副会長、清水千・勝久両会計 

*理 事：総数 20 名中、出席者 18 名（上記役員 6 名を含む） 

西田・久乗・倉垣・平石・呉・富田（萱野理事代理）・古橋（以上自治会）、

十河・水野・寺村・山地・清水博（以上諸団体）  欠席理事：下野、原 

*傍聴者：福岡代議員（UR) 

*監 事：上田、桑原 

*事務局：武藤・山田 

*オブザーバー：藤田・林・石塚（以上豊中市） 

４．議事 

４－１第 4 回理事会議事録の確認 

・事前配布資料について説明、特段の意見なく了承された。 

４－２ 各部会・委員会の活動報告 

（１）防災部会 

9 月 28 日（日）13 時から大阪市の阿倍野防災センターを見学するが現在 26 名が

参加の予定。また、今年度の防災訓練は 11 月 16 日（日）10 時からの実施に向け

て準備を進めているが、詳細は次理事会で説明する。 

（２）まちづくり計画策定部会 

ジェイグラン千里中央へ地自協への加入をお願いしているが、管理組合が設立さ

れた後自治会を設立する意向との報告があった。ジェイグラン周囲の新設道路の

諸問題対応については、環境委員会とどちらが担うのかを調整することとする。

夏祭りへの千里中央地区商店会の協賛には感謝するとともに、継続しての連携を

図っていくこととする。 

（３）キャンドルロード実行委員会 

準備を進めておりスタッフ用Ｔシャツの準備、フォトコンテストなど新たな企画

があるが、実施内容・予算など整理し次回理事会で説明を行う。 

また、来年以降の事業のありかたなどについて各理事の意見を聞いた。 

（４）環境委員会 

5 月 17 日まち歩きでの課題について市回答も踏まえて検討、対応を行っている。

ジェイグランよりの参加者から新設道路について疑問、要望が提示されているが、

前述のとおりまちづくり部会と調整のうえ対応していくこととする。また緑保全

の会への参加を募っている。なお阪急ホテル－UR 間の舗装工事が 9 月 29 日～10

月 17 日に行われる。 

（６）近隣センター移転計画対策委員会 

市千里ニュータウン再生推進課、府タウン管理財団より近況説明を受け、質疑を

行い、9 月 24 日に再生推進課主催の建替えに関する住民説明会を開催することと

した。新地区会館については福祉委員会計画案をもとに検討を行っている。 



（７）夏祭り実行委員会 

実施結果の報告があった。問題点・課題も整理しており次年度以降の夏祭りに活

かすこととする。また、企業への協賛依頼と協賛者への対応等早期の活動開始が

提案されている。 

４－３ 自治会・団体間の連絡と相談 

・芝生委員会より、スプリンクラー修理の申請があり承認された。また「おおさか

芝生優秀賞」を受賞したこと報告があった。 

・ガーデンヒルズより、マンション内掲示板数は６箇所、また掲示最大サイズは原

則 A4 であること連絡があった。 

４－４ その他 

・資源ごみ抜き去りにつき、市より市条例の制定を視野に、警告ステッカー配布の

経緯等の報告があった。市には警告ステッカーの外国語表示など根本的に有効な

対策の検討をお願いして行くこととした。 

５．次回定例理事会：10 月 19 日（日）10:00～12:30  

なお、第 7 回理事会(11 月 16 日(日))は、13：00～15：00 に変更することとした。  

                                  以上 

 


